

NEU: Wasserverbrauch selber ablesen

Umstellung auf Selbstdeklaration



Bis anhin erfolgte die Ermittlung des Wasserverbrauchs in der Gemeinde Wintersingen durch unseren Brunnenmeister und Brunnenmeister Stellvertreter. Diese haben einmal jährlich den Zählerstand der Wasseruhren abgelesen, um die Verrechnung des Wasser- und Abwasserverbrauchs vornehmen zu können.

Diese Hausbesuche sind nicht mehr zeitgemäss und auch ineffizient, da die Brunnenmeister immer häufiger vor verschlossenen Türen standen, wegen Abwesenheit der Bewohner/innen.

Neu wird das Ablesen der Wasseruhren ab diesem Jahr mittels Selbstdeklaration erfolgen.

So einfach funktioniert's

- Mit der August-Ausgabe des Gmeiniblettlis erhalten Sie erstmalig ein Formular pro Wasserzähler.
- Auf diesem tragen Sie den aktuellen Zählerstand ein und retournieren das Formular bis Ende September 2019 an die Gemeindeverwaltung.

Wir erhoffen uns damit das Verfahren des Wasserablesens zu vereinfachen und danken Ihnen für Ihre Mitarbeit.

Gemeindeverwaltung Wintersingen